



Prix international pour la marque ibérique

La SEAT ATECA, couronnée en Europe

- / **AUTOBEST, avec 31 pays représentés dans le jury, reconnaît l'ATECA comme « le meilleur achat automobile européen en 2017 »**
- / **Ce trophée indique que le premier SUV de SEAT est la plus complète et la plus innovante des options offertes aux clients en Europe**
- / **L'excellent accueil de l'ATECA confirme que la compagnie a remporté le pari de devenir une référence dans l'un des segments les plus exigeants du marché européen.**

Martorell, 15/12/2016. - L'ATECA a apporté une grande reconnaissance internationale à SEAT, ayant été élue « *Meilleur achat automobile européen en 2017* » lors de la cérémonie de remise des prix AUTOBEST 2017, l'un des titres les plus honorifiques du continent.

Le trophée est le gage du développement de la compagnie et du gros effort investi pour consolider la présence de SEAT dans les marchés les plus importants, avec la plus grande offensive produit de son histoire, le lancement de quatre modèles en 18 mois : l'ATECA, déjà présente sur le marché, la LEON, arrivant chez les concessionnaires début 2017, la cinquième génération de l'IBIZA et le nouveau Crossover ARONA, qui arrivera aussi l'année prochaine.

« L'ATECA est censée créer un point d'inflexion pour SEAT. Nous accédons à un nouveau segment avec un produit qui offre à nos clients une excellente expérience de mobilité, et qui représente réellement notre propre ADN. L'ATECA contribue véritablement à hisser la marque au niveau supérieur. Ce prix confirme que nous sommes en bonne voie », a déclaré Luca de Meo, Président de SEAT.

Dans sa seizième édition, le jury d'AUTOBEST a identifié les facteurs qui font de l'ATECA, la meilleure option d'achat pour les clients : le design, le confort, la facilité de conduite, le rapport qualité-prix, le réseau commercial et le réseau de service.

Après les tests effectués en Italie fin novembre, l'ATECA a été élue favorite, devant quatre autres finalistes, par un jury composé de journalistes spécialisés venant de 31 pays.

Dr Matthias Rabe, vice-président de SEAT pour la recherche et le développement déclare : **« l'ATECA associe parfaitement le design, le confort et la technologie. Elle est parfaite pour la jungle urbaine et ses performances, sur la route et hors**



bitume, assurent une expérience de conduite spectaculaire, quel que soit le trajet. C'est pourquoi, nous croyons vraiment que l'ATECA est appelée à devenir une référence dans ce segment. »

L'ATECA, championne aussi dans la mobilité urbaine

Le SUV de SEAT dépasse actuellement toutes les attentes. Il s'agit d'un véhicule très important pour la marque, non seulement en ayant ouvert les portes d'un des segments les plus dynamiques du marché, mais aussi car c'est le véhicule visé par la compagnie pour faire face aux défis importants tel l'avenir de la mobilité urbaine, qui exigeront de nouvelles solutions et de nouvelles technologies.

Large gamme adaptée à tous les besoins

La polyvalence de l'ATECA est l'une des caractéristiques les mieux notées par le panel de jurés d'AUTOBEST. Les puissances du TSI turbo essence ou du TDI turbo diesel offrent de 115 ch à 190 ch, que ce soit pour la traction avant ou quatre roues motrices, pour la boîte de vitesses manuelle ou la boîte DSG. L'éventail des nombreuses options va des phares Full LED (de série en France) à la grande variété de systèmes d'aide à la conduite tels que l'assistant de conduite en cas d'embouteillage et le nouvel assistant en cas d'urgence médicale, les systèmes d'info divertissement de pointe avec un écran tactile de huit pouces réels et la connectivité Full-Link (de série en France). La version « haut de la gamme » XCELLENCE offre une finition sophistiquée dans l'habitacle avec l'Alcantara. Au niveau de la sécurité, le système d'assistance au freinage d'urgence Front Assist qui détecte les piétons et alerte le conducteur en cas de détection possible de collision, représente un atout majeur. Le véhicule est aussi capable du freinage d'urgence automatique.

SEAT est la seule compagnie qui conçoit, développe, fabrique et commercialise des voitures en Espagne. Intégrée au Groupe Volkswagen, la multinationale a son siège à Martorell (Barcelone), exporte plus de 80% de ses véhicules et est présente dans plus de 75 pays. En 2015, le chiffre d'affaires de SEAT a atteint plus de 8,3 milliards d'euros, le chiffre plus élevé de son histoire, et les ventes mondiales ont dépassé les 400.000 unités, pour la première fois depuis 2007.

Le Groupe de SEAT compte plus de 14.000 professionnels et dispose de trois centres de production: Barcelone, El Prat de Llobregat et Martorell, où elle fabrique les grands succès : Ibiza et Leon. En outre, l'entreprise produit l'Ateca et la Toledo en République Tchèque l'Alhambra au Portugal, la Mii en Slovaquie.

La multinationale dispose d'un centre technique configuré comme une plaque tournante de la connaissance qui regroupe 1.000 ingénieurs visant à promouvoir l'innovation d'un des plus grands investisseurs industriels dans la R&D en Espagne. SEAT propose les dernières technologies dans tous les véhicules de sa gamme et est actuellement engagé dans un processus de digitalisation afin de promouvoir la mobilité du futur